

seit 1938

Hermann Amstler

Fleischerei

Eva-Magdalena-Straße 12
4322 Windhaag/Perg

Telefon: 07264/4227
Telefax: 07264/4227
Internet: www.amstler.at
E-Mail: hermannamstler@aon.at



Gudrun u. Hermann Amstler

Pikant für seine Wurst!

Gegründet wurde der Betrieb von Berta und Hermann Amstler im Jahr 1938. Der damalige Verkaufsraum war gerade mal 15 m² groß. Nach dem frühen Tod von Hermann Amstler führte Berta die Fleischerei als Witwenfortbetrieb mit Unterstützung ihres Sohnes Hermann weiter, der den Betrieb im Jahr 1968 mit seiner Frau Christine übernahm.

Im Zuge der Geschäftserweiterung 1979 wurde auch das Sortiment vergrößert und der erste Lehrling eingestellt.

1995 übergab Christine Amstler ihrem Sohn Hermann die Fleischerei, nachdem sie den Betrieb nach dem Tod ihres Ehegatten 15 Jahre lang erfolgreich führte.

Der Familienbetrieb erzeugt vom Wurstaufschnitt bis zur Zwiebelstreichwurst alles nach eigener Rezeptur und bietet Catering an. Wer sich selbst nicht lange in die Küche stellen will, der bekommt hier auch die verschiedensten Braten – von Pute über das Schwein bis zu Rind. Jeden Mittwoch gibt es hausgemachte Knödel und donnerstags und samstags frisch gebratene Ripperl.

„Unser Party-Service bietet eine breite Palette von Köstlichkeiten für alle Anlässe wie Betriebsfeiern, private Feste etc. bis maximal 200 Personen.“

Wir achten besonders auf die ursprüngliche Herkunft unseres Schlachtviehs aus der nächsten Umgebung und bemühen uns ständig um neue Wurstkreationen, die wir mit höchster Sorgfalt und nach ausgewählten Rezepten produzieren“.

„Erfolg bedeutet für uns, eine gesicherte Existenz, Gesundheit und vor allem Perspektiven für die Zukunft“, so Hermann Amstler.

